

Dodgeball Perú celebró junto a ASPEPP una jornada deportiva inclusiva por su aniversario

Lima, 14 de abril de 2024 – En el marco de las celebraciones por el aniversario de la Asociación Peruana de Personas Pequeñas (ASPEPP), la Asociación Deportiva Peruana de Dodgeball se sumó a la jornada recreativa organizada en Lima, llevando a cabo actividades lúdicas, dinámicas de integración y juegos adaptados de dodgeball.

La jornada, llena de alegría y compañerismo, permitió a niños, jóvenes y adultos de la comunidad ASPEPP conocer y participar activamente en diferentes propuestas deportivas adaptadas, donde la inclusión, el respeto y el trabajo en equipo fueron los protagonistas.

El equipo de Dodgeball Perú diseñó juegos interactivos y actividades participativas, en las que todos los asistentes pudieron disfrutar del dodgeball en versiones adaptadas, promoviendo así la actividad física desde un enfoque lúdico, seguro y accesible.

Esta iniciativa forma parte de las acciones de responsabilidad social e inclusión de la Asociación Deportiva Peruana de Dodgeball, que busca abrir espacios donde el deporte se convierta en una herramienta de integración, desarrollo personal y bienestar para todas las personas, sin importar sus características físicas.

Dodgeball Perú agradece a ASPEPP la invitación y reafirma su compromiso de seguir promoviendo actividades donde el deporte sea un medio para construir comunidades más inclusivas, solidarias y activas.

